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L’auspicato miglioramento degli indici di contagio da Sars-Cov-2 è disilluso dalla realtà 
documentativa e descrittiva di un notevole incremento di Infermieri contagiati, in 
quest’ultima settimana. 

 
Il numero di cittadini pugliesi assistiti nelle terapie intensive, a domicilio, nei COVID 

Hospital e negli spazi pubblici e privati dedicati, sono in ulteriore incremento e le 
previsioni preconizzano gravi ripercussioni sulla già precaria tenuta complessiva del 
sistema sanitario pugliese. 

 
Anche il S.E.U. 118 con le UU. OO. di Medicina e Chirurgia di Accettazione e D’urgenza 

sono in grave difficoltà per contenere il volume prestazionale indotto dalla situazione 
pandemica e per le difficoltà oggettive del suo precario modello organizzativo.  
 

A fronte dell’attuale situazione, il Consiglio Direttivo dell’Ordine ha deciso 
univocamente e unitariamente, di SOSPENDERE la procedura elettorale prevista in 3^ 

convocazione nelle date cui alla nota di convocazione dell’Assemblea elettiva n. prot. 
795/Pr/20 del 2020, accogliendo la raccomandazione del Ministero della Salute e in 
solidale rispetto ai cittadini sofferenti e ai Colleghi Infermieri impegnati a fronteggiare 

l’emergenza, in infortunio per Covid – 19 e in quarantena.  
 

Altresì il C.D. ha deliberato la contestuale attivazione di una “Task Force” composta da 
Infermieri esperti nell’ambito delle procedure di sicurezza e rischio clinico cui esposti  
gli Infermieri, affiancati dall’ufficio legale dell’Ordine, per rispondere ancora più 

efficacemente alle innumerevoli segnalazioni e richieste di sostegno che pervengono, 
con la redazione di un valido documento di sintesi sulle procedure di prevenzione e 

controllo delle infezioni da COVID 19.  
 

Si fa rinvio, nella sessione elezioni OPI Bari, a successive comunicazioni 

sull’argomento.  
 
      

 
 

                         Il Presidente, Saverio Andreula  

 
 


